



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 23/02/2021

HOMMAGE À ISABELLE DHORDAIN

Isabelle Dhordain, journaliste et critique musicale sur France Inter, est décédée ce dimanche 21 février 2021 à l'âge de 62 ans.

Grande passionnée de musique, Isabelle Dhordain débute sa carrière de journaliste dans des radios libres avant de rejoindre France Inter, dans un premier temps en tant que présentatrice d'émissions d'information. Fille d'Elisabeth Lansac, comédienne et productrice de France Culture, et de Roland Dhordain, créateur de FIP et de France Inter, elle crée avec son père en 1988 l'émission musicale « Le Pont des artistes », qu'elle présentera jusqu'en 2013.

L'émission d'Isabelle Dhordain a accueilli plus de 3000 artistes et su proposer une programmation éclectique valorisant l'ensemble des genres musicaux. Passionnée par la découverte de nouveaux talents, elle a contribué à faire connaître et émerger de nombreux talents de la scène française contemporaine tels que Vincent Delerm, MC Solaar, Juliette, Camille ou encore Mathieu Chedid.

Au cours des 25 années qu'elle a consacrées à la présentation du « Pont des artistes », Isabelle Dhordain, grande voix du service public de la radio, a fait preuve de qualités rares d'engagement et de professionnalisme au service de la musique, saluées aujourd'hui par ses confrères et au-delà par tous ceux qui ont eu le bonheur de profiter de son insatiable curiosité.

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, adresse ses plus sincères condoléances à ses proches.

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr